

Cannes - Île Ste-Marguerite

Cannes - Sainte-Marguerite Island



TARIFS 2026	ADULTE	ENFANT de 4 à 11 ans	DURÉE & DÉPART	Mercredi du 24/06 au 25/09
Cannes Arrivée 11h00 - Départ 17h00	45.00 €	28.50 €	Saint-Tropez Nouveau Port Estacade Retour 19h20 environ	08:50
Île Sainte-Marguerite Arrivée 11h20 - Départ 17h15	45.00 €	28.50 €	Sainte-Maxime Jetée Olivier Bausset Retour 19h05 environ	09:15
Combiné Cannes & Île Sainte-Marguerite Escale Cannes: 2h45 - Départ: 13h45 Escale Sainte-Marguerite: 3h15 - Départ: 17h15	56.80 €	33.80 €	Les Issambres Port San Peire Retour 18h40 environ	09:45

CANNES

Découvrez Cannes, une destination incontournable mêlant luxe, culture et raffinement. Célèbre pour son prestigieux Festival du Film, la ville vous invite à flâner sur la Croisette, avec ses boutiques de luxe, ses palaces et aussi son vieux quartier du Suquet. Cannes vous promet une escapade inoubliable, entre modernité, traditions et glamour.

CANNES

Discover Cannes at its finest, an unmissable destination between glamour, culture, and luxury. Famous for its prestigious International Film Festival, the city invites you to stroll along the Croisette, luxury boutiques, palace hotels and do not miss its historic district Le Suquet. Cannes promises an unforgettable getaway, where modernity meets tradition in a sophisticated atmosphere.

L'ÎLE STE-MARGUERITE

Véritable écrin de verdure au large de Cannes, l'Île Sainte-Marguerite vous invite à une escapade paisible et pleine de charme. Explorez ses allées aménagées, découvrez le mystérieux fort royal et laissez-vous envoûter par ses eaux translucides. L'île est un havre de paix idéal pour ceux qui cherchent à se ressourcer, tout en étant à deux pas du tumulte de la ville (15 mn de traversée).

STE-MARGUERITE ISLAND

A true green setting off the coast of Cannes, Sainte-Marguerite Island invites you to a peaceful and charming getaway. Explore its walking trails, discover the mysterious Royal Fort, and let yourself be enchanted by its crystal-clear waters. The island is a haven of peace, perfect for those seeking to recharge, just 15 mn crossing from Cannes.



Réservez en ligne